



Pièces	9 Pièces
Superficie	400 m²
Référence	VP8-793
Prix	7 700 000 €

Maussane-les-Alpilles

Maison à vendre (13520)

Nichée dans un havre de paix au coeur du parc protégé des Alpilles à 10 mn du centre de Maussane les Alpilles, exceptionnelle propriété aux prestations haut de gamme bénéficiant d'un emplacement unique et érigé sur un magnifique parc arboré d'oliviers de plus d'un hectare, agrémenté d'une piscine chauffée. Le bâti d'environ 400 m² a été destiné à s'ouvrir vers l'extérieur grâce aux larges ouvertures, afin de profiter pleinement du panorama majestueux qu'offre la position dominante de ce bien. La maison propose un vaste espace de vie alliant chaleur des matériaux nobles et authenticité, et se ...

Nestled in a haven of peace in the heart of the protected Alpilles park, just 10 minutes from the center of Maussane les Alpilles, this exceptional property boasts top-of-the-range amenities and a unique location, set in over one hectare of magnificent grounds planted with olive trees and featuring a swimming pool. The 400 m² building has been designed to open up to the outside world, thanks to its large windows, to take full advantage of the majestic panorama offered by the property's dominant position. The house offers a vast living space combining the warmth of noble materials and ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



www.maisonsetappartements.fr

Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Saint-Rémy-de-Provence | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

